

Carrera Charca Grande de Totana

Crónica de Bienvenido Sánchez

En la tarde de ayer sábado se celebró la XV carrera popular Charca Grande - Gran Premio Panzamelba en la localidad de Totana. Desde Águilas nos desplazamos los peralicos Fernando, Leandro y yo, junto con otros paisanos a una nueva edición de esta bonita carrera. Sobre un circuito de 8 kms, esta prueba transcurre por el paraje conocido con el mismo nombre en las estribaciones de Sierra Espuña. El circuito se compone de una fuerte ascensión de unos 3,5 kms, una zona rompepiernas de 1,5 kms mezclando asfalto y pista forestal, para finalizar en pendiente descendiente hasta el polideportivo municipal, lugar de salida y meta de la prueba. A las 18h se dio en paralelo la salida senderista y a las 18:30h los corredores.

Desde el principio, el grupo local de CAT Totana salió con ímpetu y a base de "hachazos" rompieron la carrera ya en el km 2. Respondí a alguno de los cambios hasta que vi que me faltaba ritmo, a consecuencia de llevar sólo un par de semanas después del parón, por lo que me limité a regular perdiendo algunas posiciones hasta la llegada a meta. Finalmente entré en 12º posición, mejorando unos segundos mi marca del año anterior y en 3º lugar de mi categoría.

Fernando y Leandro también hicieron una gran carrera, mejorando ambos su marca y obteniendo también trofeo (1º ver B y 2º ver F respectivamente).

Después disfrutamos de la post-carrera, con la tradicional merienda-avituallamiento, entrega de trofeos y sorteo de regalos.

Hasta la próxima, peralicos!!

